



"Los gitanos llevamos seiscientos años en España y aún somos unos desconocidos"

A. G. M.

■ El caso de Isabel Heredia es poco común. Esta gitana de 28 años es secretaria de Inmigración de la ejecutiva municipal del PSOE en Murcia desde hace unos meses y ella misma reconoce que "no es habitual encontrar gitanos en política, y aún menos mujeres". Sin embargo, lleva la política en la sangre, ya que su padre ha sido militante socialista toda su vida y "mi familia ha estado muy cerca del partido siempre, de ahí que desde pequeña me llamara la atención este mundo".

Con motivo del Día Contra el Racismo, que se celebró ayer, Heredia afirma que aún queda mucho por hacer y "ahora con la

crisis se están acrecentando las actitudes xenófobas porque la gente no tiene trabajo e intenta

La secretaria de Inmigración del PSOE critica que "no conozcamos ni a nuestros vecinos"

culpar a otros de su situación". Respecto a los gitanos, la secretaria de Inmigración del PSOE en Murcia asegura que "pese a llevar más de seiscientos años en España aún seguimos siendo los

grandes desconocidos", al tiempo que subraya que "la discriminación siempre viene por el desconocimiento porque en ocasiones no sabemos ni quienes son nuestros vecinos".

Isabel Heredia dice que nunca ha tenido problemas por su etnia, ni dentro ni fuera de la política, y califica de "gratificante" el apoyo que ha obtenido tanto de sus amigos como de la familia y los compañeros de partido. Además, destaca que "el Gobierno está dando grandes pasos para que se conozca la cultura gitana, para lo que ha creado el Instituto de Cultura Gitana y el Consejo Estatal del Pueblo Gitano, medidas muy positivas".



Isabel Heredia es secretaria de Inmigración de la ejecutiva municipal del PSOE